

Wirtschaftliche Zuversicht

AARGAU. Die im Auftrag der Aargauischen Industrie- und Handelskammer, AIHK von Fahrländer Partner durchgeführte AIHK-Wirtschaftsumfrage 2019 zeugt von einer nach wie vor positiven Stimmung bei den Verantwortlichen in den Aargauer Unternehmen. Nach einem guten Jahr 2018 rechnet die Mehrheit der Teilnehmenden im laufenden Jahr mit geringfügig nachlassender Dynamik. Dennoch und trotz der langsameren Gangart der globalen Konjunktur werden noch immer insgesamt solide Wachstumsraten erwartet. Die Frankenstärke bremst die Dynamik bei den Ausfuhren. (nfz)